メルマガ とちき通信」 号外 ~2013 年8 月~

世界の栃木県人会のニュースを不定期にお届けする「とちぎ通信」号外。今回はアメリカ・ロスアンジェルスにある南加栃木県人会が参加した南カリフォルニア日系社会最大行事のイベント「二世週祭」の一環「七夕まつり」の様子について、会員の方が記事を書いてくれました。

南カリフォルニアの七夕まつり

南加栃木県人会

南カリフォルニア日系社会の最大行事の二世週祭。その一環であります七夕まつりが 8 月 9 日から 12 日までロスアンジェルスの小東京にて、Nisei Week Foundation(二世週祭基金)、Little Tokyo Public Safety Association(小東京防犯協会)、Nanka Kenjinkai Kyogikai (南加県人会協議会)の三団体による共催で開催されました。

会場は Japanese American National Museum(日系博物館)とその並びにある MOCA(The Museum of Contemporary Art)の前の広場。特に 11 日と 12 日の土曜、日曜はクラフト、食べ物等の色々な出店があり、また会場のメインステージでは和太鼓、日本舞踊、コーラス等のエンターテイメントがあり多数の来場者が七夕まつりを楽しみました。栃木県人会が加盟している南加県人会協議会では三つのブースを出し「ふるさとブース」と称し南は沖縄から北は北海道までの各県紹介のパンフレットを配布しました。





MOCA 前広場 各県のふるさとブースは多くの人で賑わいました

我が南加栃木県人会もこれに参加してふるさと栃木県の観光宣伝をしました。三つのブース(各ブース3テーブル)で各都道府県のパンフレットを置くというので一つの県のスペースが限られてしまいましたが栃木県はマスコットのとちまる君、武者絵の凧、ふくべ細工の面、栃木県紹介の団扇などを飾り、テーブルの前に栃木県旗を置いて大々的に宣伝をしました。朝 11 時開始でしたが初めは来場者も少なかったのですが昼の 1 時くらいから段々と来場者が増えて来まして、人の流れが絶えませんでした。土曜日の来場者(推定)13,000 人。日曜日はグランドパレードもありましたので 20,000 人以上(推定)の来場者でした。「ふるさとブース」は会場の入り口にありましたので来場者が必ず通ると言うことで多数の人が立ち寄ってくれました。







とちまる君やふくべ細工で来場者を呼び込みます

MOCA の前の広場では色々な団体からの出展した 165 個の七夕の飾りが本場仙台から送られてきた飾りを中心に吊り下げられていました。我が県人会も佐藤会長とご主人が丹精こめて作りました「とちまる君」の飾りを出展しました。其の「とちまる君」が県人会部門(出展数40)で一位になりました。又 People's Choice Award(出展品全部の一般来場者の人気投票)でも一位になりダブル受賞しました。11 日に行われたグランドパレードでは佐藤会長がその受賞した「とちまるくん」を飾ったオープンカーに乗って沿道の見物者に披露しました。



本場の七夕飾りで賑やかに飾り付け



「とちまる君」で見事ダブル受賞!!





佐藤会長の力作・とちまる君

8月14日発行の羅府新報(日系新聞)の二世週祭特別号ではとちまる君の飾りと栃木県観光協会のはっぴを着た佐藤会長の写真が大きく報道されていました。8月25日に開催されます我が県人会の最大行事のBBQピクニックに於いてこの「とちまる君」の飾りを参加者全員に見てもらう予定です。

